

# MURAL

## Perciben inseguridad en Zapopan

*Fortalecimiento de seguridad y mejora de servicios son los peores indicadores en la gestión de Pablo Lemus, según Jalisco Cómo Vamos.*

[Jonathan Compton](#)

Una de sus promesas de campaña cumplirá el Presidente Municipal de Zapopan, Pablo Lemus, al someterse a la ratificación de mandato, aunque otras han quedado en deuda.

De acuerdo con la plataforma Qué Has Hecho, Alcalde, a casi 2 años de su Gobierno, el Múncipe tiene un balance ligeramente negativo con 44 cumplidos y cerca de la meta de 91 indicadores, basados en 31 promesas de su campaña en 2015.

El fortalecimiento de la seguridad pública y la mejora de los servicios públicos son los indicadores que peores resultados muestran, conforme el estudio realizado por el observatorio ciudadano Jalisco Cómo Vamos.

En el inicio de la Administración, el 9 por ciento de los zapopanos habían sufrido un delito el último en el último año y para 2017 el porcentaje se duplicó a 18 por ciento.

La percepción también empeoró, pues al comienzo 59 por ciento creía que Zapopan era seguro o muy seguro y la medida bajó a 40 por ciento, mientras que sólo 27.1 de los habitantes están satisfechos con la seguridad, cuando al arranque era 34.7 por ciento.

Por otra parte, la encuesta revela que los índices bajaron entre 5 y 40 por ciento cuanto a la aprobación del trabajo realizado en alumbrado, plazas públicas, unidades deportivas, parques, mercados, pavimentación y banquetas; lo que si mejoró fue el servicio de recolección de basura y el abastecimiento de agua.

En general, al comienzo de la gestión municipal 51.1 por ciento de los ciudadanos se decían satisfechos con los servicios públicos y en la última medición de junio, bajó a 41.2 por ciento.

Las mejores cuentas, de acuerdo con Qué Has Hecho, Alcalde, son en materia de eficiencia administrativa, con ahorros de 349 millones de pesos de los 419 prometidos, así como un plan de austeridad, primer lugar en transparencia presupuestal por parte del IMCO.

El Gobierno también consiguió mejorar su calificación crediticia ante las firmas Fitch y Moody's, creció en casi 11 por ciento la recaudación del impuesto predial y en cuanto a medidas anticorrupción, todos los funcionarios de primer nivel tienen publicado su informe #3de3.

En materia de desarrollo económico también se cumplió con trámites de licencia por Internet y se redujeron los días para iniciar un negocio de 45 a 8 días.